

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

LA UPRR LLEVÓ A CABO CON ÉXITO LA FIRMA DE CONVENIOS PARA LAS BECAS INSTITUCIONALES

DESCRIPCIÓN

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) llevó a cabo con éxito la firma de convenios para las becas institucionales, dirigidas a estudiantes de todos los Programas Educativos. Este evento reafirma el compromiso de la UPRR con el apoyo y la formación académica de su comunidad estudiantil.

Un total de 84 estudiantes fueron beneficiados, distribuidos en las siguientes categorías:

- 43 estudiantes del Programa Cazador de Talentos.
- 16 estudiantes del Programa Socioeconómicas.
- 23 estudiantes de Grupos Vulnerables.
- 2 hijos de trabajadores de la UPRR.

Durante la ceremonia, nuestro Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, se dirigió a los estudiantes, motivándolos a seguir esforzándose en sus estudios y a continuar su carrera universitaria con dedicación. El Dr. Diez Rodríguez destacó la importancia de la perseverancia y el compromiso académico como pilares fundamentales para el éxito personal y profesional.

EVIDENCIAS



